



Jean-Pierre Delorme, Gwenynn Tanguy, Marcel Ricordeau et Didier Briot. / DDM.

"Sensibiliser aux différents milieux du département" : Le comité écologique ariégeois se dote d'un nouveau site internet

Publié le 08/03/2025 à 10:01

Michel Buc

Le Comité écologique ariégeois (CEA) peaufine son image en se dotant d'un site internet qui veut ressembler à la beauté du département de l'Ariège. Il est d'ailleurs stipulé sur la page d'accueil : « Nous vivons dans une des régions les plus belles, sauvages et préservées d'Europe. C'est notre chance, c'est aussi notre responsabilité. ». Un site internet réalisé avec les moyens du bord. « Nous ne sommes pas des professionnels de l'informatique », tient à préciser Gwenynn Tanguy, adhérente du CEA qui a piloté la refonte du site sous le contrôle de Jean Pierre Delorme, Daniel Strub et Marcel Ricordeau, les trois coprésidents. « Mais je pense que nous y sommes arrivés. » Le résultat est parfaitement à la hauteur de l'enjeu, la forme a été revue de fond en comble pour s'adapter aux actuelles habitudes de navigation sur Internet. Aéré comme un bol d'air, le site est notamment enrichi de nombreuses photographies. « Sans prétention mais avec toute notre expérience bénévole, notre nouveau site veut sensibiliser aux différents milieux du département, à leur riche biodiversité, aux activités qui s'y développent et aux impacts qu'elles occasionnent », martèlent les responsables trop souvent et à tort accusés de n'être que dans la contestation.

« Nous avons huit dossiers en cours »

Le Comité écologique souhaite aussi être une force de proposition et un garde-fou sur le n'importe quoi. « Faute d'être écoutés dans notre action citoyenne et dans nos propositions alternatives, dans la mesure de nos moyens financiers [volontairement sans subvention], nous avons recours aux juridictions, pénales en cas d'infractions, et administratives quand il s'agit de contester des projets trop

impactant, parfois d'un autre âge. Actuellement, nous avons huit dossiers en cours. » Des actions qui tendent en tout cas à sensibiliser le public sur l'importance de la préservation de la nature et de la qualité du cadre de vie en toute indépendance. Le CEA propose d'ailleurs des sorties en nature qui sont justement répertoriées sur le site. « Le Comité écologique ariégeois continue d'agir en toute indépendance pour la préservation du vivant, en informant, en contestant, en proposant d'autres solutions, auprès des habitants et de toutes les instances, seul ou avec des associations ou collectifs partenaires. »

À noter, l'assemblée générale du comité écologique ariégeois se tiendra samedi 15 mars à 14 h 30 à la salle des fêtes (mairie) de Pailhès.

<https://comite-ecologique-ariegeois.org>